

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

GEIDIS organiza su primer curso en Displasia Broncopulmonar

FUNDACIÓN IMAS

El próximo 29 de marzo se celebrará, en el Novotel Madrid Center, el primer curso del Grupo Español de Investigación en Displasia Broncopulmonar (GEIDIS). Dirigido a neonatólogos, neumólogos infantiles, pediatras y residentes de pediatría, el objetivo de la formación es tratar aspectos prácticos y novedosos del conocimiento y manejo del paciente con Displasia Broncopulmonar (DBP).

Cambio en la troncalidad para que todos los MIR puedan rotar por Primaria

EDACCIÓN MÉDICA

Tregua en una de las trincheras de la troncalidad. El Ministerio de Sanidad ha recibido a los representantes de las sociedades científicas de Medicina de Familia y Comunitaria para limar las asperezas registradas en las últimas semanas por la definición de las áreas donde rotarán los MIR troncales. Un encuentro estratégico para evitar el levantamiento de una de las especialidades con mayor número de residentes, lo que podría ralentizar el cronograma oficial para la implementación del nuevo modelo de formación sanitaria especializada.



Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria

DOCUMENTOS DE INTERÉS

- **Knowing What We Don't Know — Improving Maintenance of Certification** (NEJM): Artículo sobre las acciones del Consejo Americano de Medicina Interna para mejorar la certificación médica.
- **Understanding the Short- and Long-Term Respiratory Outcomes of Prematurity and Bronchopulmonary Dysplasia** (NCBI): Discuss about the short-term and long-term respiratory outcomes of individuals diagnosed as infants with BPD.
- **Systematic Review of Inhaled Bronchodilator and Corticosteroid Therapies in Infants with Bronchopulmonary Dysplasia: Implications and Future Directions** (NBCI)

Un estudio encuentra asociaciones entre buenas prácticas de gestión con mejores resultados

EL MÉDICO INTERACTIVO

Arranca el Congreso Nacional que la Sociedad Española de Medicina Interna en el que se presentan los resultados del estudio RECALMIN y el informe "La Visión de la Medicina Interna en la Sanidad del s. XXI".

El segundo estudio epidemiológico español de EPOC arrancará en 2017

EDACCIÓN MÉDICA

En enero de 2017 empezará EPI-SCAN II, la segunda versión del estudio epidemiológico de enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) que se desarrolló en nuestro país en 2007. Así lo ha anunciado Julio Ancochea, coordinador de la Estrategia Nacional de EPOC y jefe del Servicio de

Neumología del Hospital Universitario de La Princesa de Madrid, quien ha participado en un acto de conmemoración del Día Mundial de la EPOC celebrado en la sede del Instituto de Innovación y Desarrollo de la Responsabilidad Social Sociosanitaria (Inidress).

La ministra sobre la obesidad infantil: "¿Hemos hecho lo suficiente? Está claro que no"

CONSALUD

Durante la sesión de control al Gobierno durante este miércoles, la ministra de Sanidad, Dolors Montserrat, ha defendido las actuaciones que está llevando a cabo su departamento para reducir la tasa de obesidad infantil que, actualmente, se sitúa en la segunda peor de los países miembros de la Unión Europea. Ante este dato, Montserrat se ha preguntado: "¿Hemos hecho lo suficiente? Está claro que no".